
Subject:  Glatze - find' ich gut!
Posted by wtholl on Mon, 14 Nov 2016 02:25:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Abend,

ich schaue alle paar Monate in diesem Forum vorbei. Und ich kann hier jeden verstehen, der sich
mit seinem Haarausfall nicht abfinden kann. Ehrlich. 

Ich konnte es lange auch nicht. Bis ich mir vor genau 7 Jahren die (Rest)haare komplett abrasiert
habe. Seitdem mache ich das so jeden 2. bis 3. Tag. Und was soll ich sagen? Ich fühle mich
prima damit.

Jetzt trainiere ich regelmäßig, trage gerne Dreitagebart und auffällige Brillen. Und gepflegte
Klamotten dazu. Und wenn einer mit 'nem blöden Spruch kommt, dann sage ich sowas wie:
"Haare sind wie junge Mädchen - wenn sie ausgehen wollen, gehen sie aus." Da hab' ich die
Lacher fast immer auf meiner Seite.

Keine Angst, ich will hier nicht den Schlauberger geben, der Dir ein paar Tipps gibt, und schon
sind Deine Haarausfallprobleme für immer gelöst. Dafür habe ich selbst zu lange darunter
gelitten. Ich bin jetzt 51, also ich würde mal sagen, so gute 24 Jahre Leidenszeit liegen hinter
mir.

Aber es könnte dem ein oder anderem möglicherweise Mut machen, es auch mal zu probieren.

Denn: Lieber 'ne gepflegte Vollglatze anstatt so 'ne "Trump"-Frisur, oder?

In dem Sinne und Gruß

Werner
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